

Mille mercis à notre communauté!



Valérie Lortie

Mille Mercis à notre communauté de Prévost. Vous avez changé le temps des Fêtes de nos résidents... J'ai lancé un appel aux gens de Prévost afin de vous inviter à écrire à nos résidents. Vous avez répondu à l'appel bien au-delà de mes espérances...

Je tiens donc à vous remercier, chacun d'entre vous, pour avoir pris le temps et avoir eu envie de faire votre contribution par un geste de solidarité, d'avoir simplement eu envie d'adoucir, par une carte ou un présent, le quotidien de nos aînés. Je vous garantis que vous leur avez créé un climat très agréablement différent!

Ici, c'est Noël depuis le 5 décembre grâce à votre participation. Chacun des résidents a reçu jusqu'à

six cartes de souhaits, et ce, tous les jours! On pourrait croire qu'après quelque temps ils devaient être blasés... À aucun moment, bien au contraire! Tous les jours les résidents attendaient leurs missives avec impatience, comme un rituel. Ils pouvaient lire vos cartes plusieurs fois par jour, les comparaient, se disaient choyés d'avoir tant d'attentions de purs inconnus et tentaient d'imaginer de qui ça pouvait venir.



Parmi les cadeaux, un foulard bien chaud pour madame Horscroft



M^{me} Chapey très heureuse de lire une carte qu'elle a reçu d'une élève.

Photos courtoisie



M. Huneault a collé ses cartes de Noël reçues sur son mur de chambre, il se réveillait la nuit pour les admirer.



Un jeu de chasse organisé pour les résidents a permis à M^{me} Huguette Roy, une dame généralement timide et d'humeur posée, d'exprimer sa joie pour le plus grand plaisir de l'équipe d'intervenants.

M. Huneault a collé ses cartes sur son mur de chambre, il a dit qu'il se réveillait la nuit pour les admirer. S'en est suivi des présents, des chocolats, des loteries, des biscuits faits maison, des revues, des foulards, des couvertes, des vitraux fait à la main et j'en passe... Nous avons même dû à un certain moment entreposer vos missives dans le sous-sol tellement il y en avait!

Mon cœur est rempli de gratitude. Merci d'avoir, par un simple geste, mis autant de sourires dans notre maison. Je vous dis à l'année prochaine, car certainement que j'ai envie d'en faire une tradition. Mon mari m'a demandé de louer une case postale pour l'année prochaine, ça vous donne une idée. Je vous laisse quelques photos. – Joyeuses Fêtes à tous.



CLINIQUE de DENTUROLOGIE
Sainte-Adèle

La clinique de denturologie de Sainte-Adèle se transforme!

Pour votre sourire



L'équipe de la clinique de denturologie Sainte-Adèle
Diane Lacelle, d.d. et Yvan Bouret, d.d.

1405, boul. Sainte-Adèle
Sainte-Adèle
(voisin de l'Hôtel de ville de Sainte-Adèle)

D'importantes modifications ont été apportées à la clinique avec l'arrivée de Yvan Bouret, denturologiste qui cumule plus de quarante années d'expérience et renommé pour son travail de précision dans la fabrication de prothèses dentaires.

Un laboratoire complet, doté des équipements technologiques à la fine pointe est maintenant en opération. Nos nouvelles installations permettent une exécution plus rapide dans la fabrication de votre prothèse.

Deux denturologistes sont maintenant présents en permanence à la clinique (ce qui est unique à Sainte-Adèle), du lundi au vendredi, qui offre également un service de réparation d'urgence la fin de semaine.

Pour la clientèle en **perte de mobilité**, nous nous déplaçons à domicile ou en résidence sur un large territoire laurentien.

Au plaisir de vous servir

Soyez assuré que nous procédons selon **les normes sanitaires les plus strictes** de la profession pour vous garantir un rendez-vous en toute sécurité.

Tél: 450-745-0339 www.cliniquedenturo.com 